

Presse-Information
10. Jänner 2019**BMW auch 2018 wieder erfolgreichste Premiummarke in Österreich.**

BMW bleibt klar an der Spitze des österreichischen Premiumsegments +++ Das meisterverkaufte Premiumautomobil Österreichs ist weiterhin der BMW X1 +++ BMW Group baut mit der Produktion des neuen BMW Z4 in Graz sein Engagement am Wirtschaftsstandort Österreich weiter aus.

Salzburg. Mit 18.554 neu zugelassenen Fahrzeugen im Jahr 2018 steht die Marke BMW in Österreich weiterhin klar an der Spitze des heimischen Premiumsegments. Mit über 3.270 Einheiten bleibt der BMW X1 das erfolgreichste Premiumautomobil Österreichs. Maßgeblichen Anteil am Erfolg der Marke hatte auch der BMW 5er – eines von zwei Modellen der BMW Group, die in Österreich gefertigt werden.

Premiumautomobile und Motoren für und aus Österreich

Speziell mit der erfolgreichen BMW 5er Limousine leistet die BMW Group einen wichtigen Beitrag zu Stärkung des Wirtschaftsstandorts Österreich. Sie wird – neben dem Werk im bayerischen Dingolfing – seit 2017 auch in Graz für den gesamten Weltmarkt produziert. Ein Großteil der innovativen Automobile ist darüber hinaus mit einem hocheffizienten Motor aus dem BMW Group Motorenwerk in Steyr unterwegs.

Ihr Engagement am Wirtschaftsstandort Österreich hat die BMW Group 2018 weiter ausgebaut. Mit dem Produktionsstart des BMW Z4 wird seit November bereits das zweite BMW Automobil in Graz gefertigt. Der sportliche Roadster wird dabei exklusiv in Österreich für den gesamten Weltmarkt produziert. Seine besondere Bedeutung für unser Land beweist der BMW Z4 zudem durch die Tatsache, dass auch alle Motoren aus Österreich kommen: So werden die 6- und 4-Zylinder-Triebwerke des neuen BMW Z4 im weltgrößten Motorenwerk der BMW Group in Steyr/OÖ gefertigt. Somit ist der neue BMW Z4 durch und durch ein echter Österreicher.

Firma
BMW Austria
Gesellschaft mbHPostanschrift
PF 303
5021 SalzburgTelefon
+43 662 8383 9100Internet
www.bmwgroup.com

Presse-Information
Datum 10. Jänner 2019
Thema BMW auch 2018 wieder erfolgreichste Premiummarke in Österreich.
Seite 2

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Michael Ebner
BMW Group
Konzernkommunikation und Politik
Leiter Kommunikation Österreich

BMW Austria GmbH
Siegfried-Marcus-Strasse 24
5020 Salzburg
Tel. +43 662 8383 9100

BMW Motoren GmbH
Hinterbergerstrasse 2
4400 Steyr
Tel. +43 7252 888 2345
mail: michael.ebner@bmwgroup.at

Die BMW Group in Österreich

Die BMW Group ist seit über 40 Jahren ein starker Motor für den Wirtschaftsstandort Österreich. Mit Investitionen von über 6,8 Milliarden Euro seit 1977 trägt das Unternehmen seit Jahrzehnten erheblich zur wirtschaftlichen Stabilität und zum Wohlstand in unserem Land bei. Über 5.200 Menschen besitzen heute bei der BMW Group in Österreich einen attraktiven Arbeitsplatz.

Im Jahr 2017 verbuchten die österreichischen Gesellschaften der BMW Group 7,1 Milliarden Euro Umsatz. Damit gehörte man zu den umsatzstärksten Unternehmen im Land. Mit 18.890 neu zugelassenen BMW und 2.770 MINI war man 2017 wieder der führende Hersteller von Premium-Automobilen in Österreich. BMW Motorrad war mit 1.926 neu zugelassenen Einheiten zum achten Mal hintereinander Marktführer. Zudem entlastete die BMW Group die österreichische Handelsbilanz mit einem Exportüberschuss von 1,7 Milliarden Euro wieder signifikant.

Am Standort Salzburg befindet sich die BMW Austria GmbH, verantwortlich für den Vertrieb der Marken BMW, MINI und BMW Motorrad in Österreich. Die BMW Vertriebs GmbH, das Headquarter für die Region Zentral- und Südosteuropa, betreut von hier aus insgesamt zwölf europäische Länder. In Salzburg befindet sich ebenfalls das Headquarter von BMW Group Financial Services für Zentral- und Südosteuropa und damit für insgesamt 11 europäische Länder. Die dazugehörige BMW Austria Bank GmbH bietet von Salzburg aus Finanzdienstleistungen und fahrzeugbezogene Versicherungen sowie Händlerfinanzierung in Österreich, Polen, Griechenland und weiteren CEEU-Ländern an. Die Alphabet Austria Fuhrparkmanagement GmbH bietet österreichischen Kunden neben individueller Beratung und Finanzierung insbesondere innovative Full-Service-Pakete für den Fuhrpark an.

In Steyr/OÖ produzieren 4.500 Mitarbeiter im weltweit größten BMW Group Motorenwerk jährlich über 1,3 Millionen Benzin- und Dieselmotoren. Hier befindet sich auch das konzernweite Dieselmotoren-Entwicklungszentrum. Die BMW Motoren GmbH in Steyr gehört heute zu den umsatz- und exportstärksten Industrieunternehmen Österreichs. Darüber hinaus wurde das Unternehmen im Jahr 2017 zum beliebtesten Arbeitgeber gewählt.

In Wien bietet Drive Now mehr als 90.000 Kunden ein attraktives Carsharing-Angebot mit über 700 BMW und MINI. Und mit zwei Händlerbetrieben in Heiligenstadt und Donaustadt ist BMW Wien der größte BMW Group Händler Österreichs.

<http://www.bmwgroup.at>
<http://www.bmw.at>
<http://www.bmw-werk-steyr.at>
<https://www.facebook.com/BMWGroupinOesterreich>
<https://www.youtube.com/BMWAustria>
https://twitter.com/bmw_at
<https://instagram.com/bmwaustralia/>
<https://plus.google.com/+BMWAustria>